

Kampus Impian, UPNVJ Jadi Pilihan Utama Peserta Pertukaran Mahasiswa Merdeka Batch 3

Jumat, 15 Desember 2023 19:09 WIB



HumasUPNVJ - Tidak terasa sudah satu semester berlalu, peserta Pertukaran Mahasiswa Merdeka *batch* 3 Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (PMM UPNVJ) mencapai babak akhir. Tepat hari ini, Jumat 15 Desember 2023 dilaksanakan pelepasan mahasiswa/i PMM UPNVJ *batch* 3 yang bertempat di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ.

Program PMM ini menawarkan kesempatan unik bagi mahasiswa untuk menjalani pertukaran studi di berbagai perguruan tinggi di seluruh Indonesia, sambil mendorong kemandirian, inovasi, dan pengembangan diri.

Pada kegiatan pelepasan PMM UPNVJ *batch* 3, turut hadir Wakil Rektor Bidang Akademik UPNVJ, Dr. Henry Binsar, ia menyampaikan bahwa PMM merupakan langkah yang tepat yang memberikan banyak manfaat untuk anak muda, mahasiswa/i di seluruh Indonesia, "Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka ini merupakan langkah revolusioner dalam memberikan kebebasan dan tanggung jawab kepada mahasiswa untuk merancang pengalaman belajar mereka sendiri. Ini adalah peluang untuk mengeksplorasi dunia, belajar dari berbagai adat, budaya, dan merajut koneksi yang kuat", pungkask Henry

Sejalan dengan hal itu, Satria Yudhia Wijaya, selaku ketua pelaksana, dalam laporannya mengatakan, "Program ini dirancang dengan prinsip "Merdeka", yang memberikan mahasiswa kebebasan dalam memilih mata kuliah, institusi pendidikan, dan proyek pengembangan diri yang ingin diikuti selama pertukaran. Hal ini diharapkan dapat memberikan pengalaman pembelajaran yang lebih terpersonal dan sesuai dengan minat dan tujuan karir masing-masing mahasiswa", ucapnya

Andri Damanik (Universitas Jambi) dan Melani Sintia Bahas (Universitas Nusa Cendana) menjadi perwakilan mahasiswa/i PMM UPNVJ *batch* 3 yang menyampaikan kesan pesannya selama menuntut ilmu di UPNVJ selama satu semester, mereka mengatakan bahwa UPNVJ menjadi pilihan utama mereka karena UPNVJ adalah salah satu kampus impian. Dengan beridentitas bela negara, UPNVJ memberikan mereka banyak ilmu dan pengalaman yang luar biasa dan bermanfaat.

Berikut data Mahasiswa/i PMM UPNVJ:

Mahasiswa yang mendaftar : 390 mahasiswa, berasal dari 82 Perguruan Tinggi (PT)

Mahasiswa yang lolos seleksi : 62 mahasiswa, berasal dari 32 PT

Mahasiswa yang Konfirm : 59 mahasiswa, berasal dari 31 PT

Mundur 1 mahasiswa, berasal dari 1 PT

Total Akhir Mahasiswa Aktif PMM : 58 mahasiswa, berasal dari 30 PT

Export tanggal : Rabu, 10 Desember 2025 Pukul 09:25:14 WIB.

Exported dari [<https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2023/12/kampus-impian-upnvj-jadi-pilihan-utama-peserta-pertukaran-mahasiswa-merdeka-batch-3.html> (<https://www.upnvj.ac.id/id/berita/2023/12/kampus-impian-upnvj-jadi-pilihan-utama-peserta-pertukaran-mahasiswa-merdeka-batch-3.html>)]
